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ひとつのつぼみはいちどしかひらかない 文責：校長 佐々木

有意義な年末年始を！～2学期終業式から～
＜生徒意見発表（抜粋）＞

1年生にとって中学校生活初めての２学期は、行 私が２学期がんばったことは、提出物を期限内に
事がたくさんあり、とても充実した日々でした。 出すということです。提出物を期限までに出すのは
体育祭では練習時間が短い中、時間を見つけて 当たり前のことですが、それが２学年全体のできて

はムカデ競争の練習に励みました。 いない課題でもあることと、後期の学プロになった
合唱発表会では、初めは先生に気合を入れられ こともあって特にがんばりました。 苦手な教科で

るほどでしたが、パートリーダーを中心に練習に取 も、例えば「ここは絶対取れる」という部分に絞って
り組み、全体練習で息を合わせ、1年生らしい合唱 そこは完全にするなど、次から得点につなげられる
を発表することができました。 部分を増やしていきたいと思いました。また、冬休み
文化祭では、「種差WALK」の景色の模型を作 明けには、各教科ごとにテストのようなものもあると

るとき、最初は大変だったけれど、みんなと作ってい 思うので、それに向けた対策も怠らないようにしっ
くうちにやりがいを感じ、毎日の準備活動が楽しみ かり進めたいと思います。
でした。虎舞とえんぶりは先輩たちに教えてもらい これらのことを実現するためには、冬休みだから
ながら練習を頑張り、一つの作品を作ることができ といって遅くまで寝ていたり夜中までダラダラ起き
ました。 ていることのないように、規則正しい生活リズムを
いろいろな行事を通して、一人一人が努力をし、 保つことと、冬休みのしおりに立てた自分の予定や

みんなと協力し合い、一つのことを成し遂げる大切 学習計画をしっかり見てそのとおり実行することを
さを改めて感じ、楽しんで取り組むことがとても大 心がけたいです。３学期のスタートがスムーズで、授
事だと実感できました。3学期は目標をもち、勉強を 業も理解しやすくなるよう、意識して冬休みを過ご
頑張りたいと思います。 そうと思います。

長い2学期にはたくさんの思い出が詰まっていま ２学期はどの学年も成長が見られた。初めての
す。一番は修学旅行。クラスのみんなと過ごした3日 行事に一生懸命取り組んだ1年生、後輩に教える
間は長いようで短く感じました。このメンバーでの修 ことの難しさを学び、視野が広がった2年生。最後
学旅行がこれで最後だと思うと悲しくなりました。 の行事全てに全力を傾け、力を出し切った3年生。
体育祭や文化祭は、中学校生活最後の行事で 行事を経たことで、普段の生活にも活気が出て

した。受験勉強と体育祭準備の両立で忙しかった きたことがとても素晴らしい。
のですが、みんなで協力して最高の体育祭を完成 三者面談では、保護者の方と一緒に、自分の良
させることができました。文化祭は、演劇と展示の2 いところやもう少し頑張らなければならないことを
グループに分かれました。それぞれのグループの人 振り返ることができたと思う。自分の良さに自信を
数がとても少なかったのですが、空いた時間を使 もって、弱い部分と向き合える強さを、冬休みは磨
い、お互いを支え合うことができました。 いてほしい。学習会や部活動、宿題など、冬休みも
私たちは4か月の間に、周りを見る力、お互いを 忙しいと思う。「1日24時間」はどの人にも平等に

思いやる気持ち、時間を有効に活用する力などたく 与えられている。それをどう使うかはあなた次第。ぜ
さんのことを身に付けることができました。 ひ有意義に過ごしてほしい。
3学期は3年生にとって最後の学期となります。ク なにより、自分が「家族の一員である」ということ

ラスのみんなで切磋琢磨していきたいです。 に感謝してほしい。家の手伝いをいつも以上にする
卒業までの56日間、3年1組のみんなと最後ま こと、自分のこともいつも以上にできるようになって

で充実した中学校生活を送っていきます。 ほしい。1月13日、笑顔で再会しましょう。

１年 〇〇〇〇 さん ２年 〇〇〇 さん

３年 〇〇〇〇 さん 校長式辞から



PTA活動の紹介 その１

花壇整備を行いました（環境委員会） １月の主な行事予定
11月29日（火）、冬本番を前に花壇じまいと

チューリップの球根植えを行っていただきました。 １日（日）～３日（火）年始休業
きれいな花で来校者や生徒たちの目を楽しま ５日（木）安協インドアソフトテニス大会

せてくれた花壇も、さすがに枯草が広がってい ８日（日）剣道安協中学大会
たので、それを取り除きます。ただ、まだ頑張って １０日（火）～１１日（水）
いたサルビアは、参観日の前だったことから花 新春バレーボール大会
壇の前の方に植え直しました。 １３日（金）3学期始業式
チューリップの球根は、色ごとに分け、花壇と 14日（土）～15日（日）

プランターに手際よく植えられました。 アンサンブルコンテスト青森県大会
環境委員会の皆さん、ありがとうございまし １７日（火）小・中ＪＳ

た。春が楽しみになりました。 生徒は4時間授業・給食・清掃・帰りの会を
経て帰宅します。

18日（水）中央委員会
19日（木）3年スペリングコンテスト
２０日（金）英語検定 3年テスト週間

～22日（日）ふれあい作品展
２３日（月）新入生保護者説明会
25日（水）職員会議
26日（木）立志式に向けた講話（2年生）

未来への懸け橋講座④
PTA活動の紹介 その２ 27日（金）3年5次考査
運営委員会を行いました。 生徒委員会

12月13日、今年度の活動のまとめとなる運営 28日（土）漢字検定
委員会が行われました。 29日（日）市卓球選手権大会（中学生の部）
各委員会の1年間の活動報告からは、 昨年 ※冬休み中の学年出校日及び部活動の日程

度までの2年間に比べて、感染症に配しながら は参観日資料や顧問からのお手紙で確認
も活動できたことや今後に向けた課題（引継ぎ 願います。
事項）が出されました。
学校行事同様、PTA活動も試行錯誤の連続だったと思いますが、いつでも「子供たちのために」

と知恵と行動力を示してくださったことに、感謝の気持ちでいっぱいになりました。
3学期そして卒業式までまだありますが、PTA本部役員の皆様、各委員会の委員長はじめ関わっ

てくださった皆様、本当にありがとうございました。

☆アンサンブルコンテスト（管楽七重奏）金賞
県大会出場（吹奏楽部）

☆八戸市中学校冬季卓球大会

男子団体 準優勝

学校評価に係るアンケート結果の公表について
２学期の保護者の皆様からのアンケート回収率は８２％でした。（夏は７６％）お忙しい中アンケー

トに御協力くださり、本当にありがとうございました。
裏面にアンケート結果と、保護者の皆様から頂いた「生徒への励ましの言葉」を掲載しています。
アンケート結果がすべてではありませんが、教育活動を多くの方が肯定的に受け止めてくださっ

ていることに感謝いたします。また、学校への要望は確実に全教職員で共有し、授業づくりや行事
運営の在り方の研修等で改善に努めて参ります。
2学期も大変お世話になりました。皆様、よいお年をお過ごしください。

おめでとう！
受賞の記録


